

せい かん きょういく 性に関する教育



がつ にち すいようび ちゅうがくぶ せい かん きょういく おこな こん
1月19日(水曜日)に中学部で性に関する教育を行いました。今

かい いいづかしょうねん かた いのち たいせつ じぶん い
回は飯塚少年サポートセンターの方に【命を大切に自分らしく生き

よう】をテーマに、講話していただきました。今回の学習を通して

はんざい ふせ ひがいしゃ さい せいと そうだん ぼしょ
犯罪を防ぐだけでなく、被害者になった際、生徒が相談できる場所

があるということを知ることができました。また、スマートフォンを使用

する生徒は、SNSの危険性について知ることができ、自分の使用

ほうほう かんが きかい え ふだん じぶん
方法について考える機会を得ることができました。普段の自分の

せいかつ ふ かえ じぶん かんが ともだち
生活を振り返り、自分のこととして考えることができました。友達と

かか かた さいかくにん かか かた いしき すがた み
の関わり方についても再確認でき、関わり方を意識する姿が見られ

るようになりました。